

Hommage à Arthur Gagnon

Le professeur Arthur Gagnon du Département de biochimie est décédé le 29 avril dernier. Après avoir complété le cycle des études qui l'ont conduit à l'obtention d'un doctorat en médecine, Arthur Gagnon se sent attiré par le domaine de la chimie biologique comme on disait dans le temps et il entreprend des études supérieures aux États-Unis. De retour au Canada au milieu des années quarante, le Dr Gagnon poursuit ses travaux de recherche tout en consacrant une partie très importante de son temps à l'enseignement. C'est essentiellement à titre d'enseignant que le Dr Gagnon a parcouru sa carrière à l'Université. Homme de bon conseil, toujours disponible et d'humeur engageante, le Dr Gagnon a joué un rôle important dans la diffusion, en milieu universitaire, des connaissances et des techniques en biochimie.